

SCHACHCLUB BLAUER TURM BAD WIMPFEN E. V.

Jugendteam hat auch seinen Glanztag

Bezirksjugendliga SC Neckarsulm - SC Blauer Turm 2,5 : 3,5

Beim Tabellenzweiten entschied die größere Erfahrung für Wimpfen - so absurd dies zunächst auch klingen mag: unsere versierten Spitzenspieler profitieren jetzt tatsächlich zunehmend von ihren Einsätzen in höheren Ligen und den Vereinsturnieren mit Landesliganiveau. Aber nur Erfahrung reicht auch nicht; so war schon ein vorbildlicher Kampfgeist die wesentliche Grundlage dieses wohl unerwarteten Triumphes. Mats Erhard wird dieses Jahr 10 Jahre alt und hat inzwischen bemerkt, dass er bei seinem guten Spielaufbau keinen Respekt vor DWZ-Höheren haben muss. So legte er mit seinem Remis gegen seinen sicher überraschten Neckarsulmer Gegner (DWZ 1100) den Grundstein für den Wimpfener Sieg. Mit einem schönen Qualitätsgewinn holte dann Morten Possemeyer die Führung. Aber die Gastgeber zeigten dann auch mit 2 Gewinnpartien, dass sie nicht von ungefähr ganz vorne stehen. Robin Klotzbücher und Justus Link mussten dann alles geben, damit sie 1,5 Stunden später wieder die Führung und damit den Teamerfolg holten. Niclas Schmid und Moritz Holzbauer hatten ihren ersten bzw. zweiten Einsatz in der Jugendliga der Region LB-HN-Franken und konnten da natürlich (noch) nicht so auftrumpfen wie ihre Mannschaftskameraden. Robin Klotzbücher 1; Justus Link 1; Morten Possemeyer 1; Mats Erhard 0,5; Niclas Schmid; Moritz Holzbauer.

Württ. Mannschaftsblitzmeisterschaften 2018

Württemberg sucht seine besten Blitzer. In Spraitbach (bei Schwäb. Gmünd) wird am 3. März dieses mit 28 Viererteams besetzte Verbandsturnier ausgetragen - der SC Blauer Turm ist auch dafür qualifiziert! Philipp Huber, Alexander Probst, Ailfried Adam und Justus Link starten für Wimpfen. Einige Großmeister und DWZ bis 2.500 versprechen bestes Schachspiel - allerdings in 5-Minuten-Schnelle! Unseren Wimpfener Vertretern wünschen wir viel Erfolg und auch das besondere Schacherlebnis.

Offene Stadtmeisterschaft 2018

Im Jahr des 80jährigen Bestehens kann der Schachclub Blauer Turm mit 28 Caissa-Jüngern das ideale Teilnehmerfeld anbieten. Die mutigen Gründer aus dem Jahr 1938 wären stolz auf den voll belegten Konventhaussaal (damals Gasthaus Hirsch) mit besonderer Turnieratmosphäre (s. Foto). Die Auslosung lässt in der ersten Runde die DWZ-Spitzen gegen Gegner der etwas tieferen Ränge antreten; die erhoffte ganz große Überraschung blieb zwar aus, doch holten Prof. Dr. Rüdiger Kaus gegen den Neckarsulmer Spitzenspieler Sven Stark und Justus Link gegen Landesligastammspieler Zarko Jurkic mehr als beachtliche Remisen.

Landesliga Unterland Tabelle nach 7 Spieltagen (BP = Brettpunkte)

1. SF Kornwestheim	13:1 (35,5 BP)
2. SC Neckarsulm	10:4 (31,5)
3. Heilbronner SV II	10:4 (31,0)
4. SC Blauer Turm	6:8 (28,0)
5. TSG Öhringen	6:8 (27,5)
6. SC Ingersheim	6:8 (26,5)
7. SG Ludwigsburg II	6:8 (26,0)
8. SK Schwäbisch Hall II	6:8 (25,5)
9. SV Marbach	5:9 (27,0)
10. TSV Willsbach	2:12 (21,5)

Zitat (2012 in der HSt) von Oliver Zeyer, SC Blauer Turm: Nicht jeder Mathematiker ist ein guter Schachspieler; vielmehr ist es so: wer Schach spielt, wird in Mathe besser!

Vorschau:

Freitag, 02. 03.	19:00 Jugendschach
Samstag, 03. 03.	10:00 Württ. Mannschaftsblitzmeisterschaften
	10:00 8. Biber Jugend Cup 2018 in HN-Biberach
Sonntag, 04. 03	09:00 SG Ludwigsburg II - SC Blauer Turm I
	09:00 SC Blauer Turm II - TSV Schwaigern I
Freitag, 09. 03.	19:00 Jugendschach
	20:00 Stadtmeisterschaft 2. Runde